



**5 Pièces**

**141 m<sup>2</sup>**

**Réf. 673**

**715 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans un quartier résidentiel de Grasse, cette maison rénovée offre un cadre de vie paisible et en position dominante. Avec ses 4 chambres, elle est idéale pour une famille. Profitez d'une piscine privée pour des moments de détente. La maison est habitable sans travaux, dotée d'un chauffage individuel électrique et d'une climatisation pour votre confort. Vous apprécierez la proximité des commerces et balades. Un accès facile à la route de la péninsule pour se rendre à Sophia Antipolis en 15 minutes et 40 minutes pour l'aéroport, facilitant vos déplacements. Ne manquez pas cette opportunité unique de ...

Located in a residential area of Grasse, this renovated house offers a peaceful living environment in a dominant position. With its 4 bedrooms, it is ideal for a family. Take advantage of a private swimming pool for moments of relaxation. The house is ready to move into without any work, and has individual electric heating and air conditioning for your comfort. You'll appreciate the proximity of shops and walks. Easy access to the ring road to Sophia Antipolis in 15 minutes and 40 minutes to the airport, making it easy to get around. Don't miss this unique opportunity to live in an ...

**CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

